

ción expresa de la solidaridad, del apoyo, del estímulo de dos Senadores que compartieron conmigo la responsabilidad de dirigir al Congreso de la República y que yo ahora, puedo decir con gran alegría, con íntima satisfacción, que además de colegas, serán para siempre mis amigos, Hilarión Cardozo y José Marsicobetre.

Eso es todo.

Invito al senador David Morales Bello, al profesor Felipe Montilla y a José Marsicobetre, a tomar posesión del Estrado de la Presidencia, como miembros elegidos para la directiva del Congreso de la República.

*(Seguidamente todos de pie y con aplausos prolongados, procede a retirarse el senador Octavio Lepage).*

SENADOR DAVID MORALES BELLO PRESIDENTE DEL CONGRESO DE LA REPUBLICA.— *(Aplausos prolongados)*. Honorables Senadores. En mi condición de Presidente electo de este Cuerpo, juro ante ustedes, por la dignidad que comporta ser depositario de la soberanía popular, cumplir fielmente la Constitución y leyes de la República y los deberes inherentes a la condición de Presidente del Senado y del Congreso. Si así lo hiciere, que Dios y la Patria me lo reconozcan, si no, que ustedes y el país se encarguen de demandármelo.

*(Aplausos prolongados). (Todos de pie).*

*(Ovaciones en las Tribunas).*

6

*(Seguidamente procede a juramentar al Primer Vicepresidente del Senado, profesor Felipe Montilla).*

“Felipe Montilla. ¿Jura usted por la dignidad que comporta ser depositario de la soberanía popular, cumplir con la Constitución y leyes de la República y con los deberes inherentes al cargo de Primer Vicepresidente del Senado de la República?

SENADOR FELIPE MONTILLA.— Sí, Juro.

EL PRESIDENTE.— Sí así lo hiciere, que Dios y la Patria, os lo premie, si no que os lo demande”.

*(Aplausos prolongados). (Todos de pie).*

*(Seguidamente procede a juramentar al Segundo Vicepresidente del Senado, senador José Marsicobetre).*

“Senador José Marsicobetre. ¿Jura usted por la dignidad que comporta ser depositario de la soberanía popular, cumplir fielmente la Constitución y leyes de la República y con los deberes inherentes al cargo de Segundo Vicepresidente del Senado de la República?

SENADOR JOSE MARSICOBETRE.— Sí, Juro.

EL PRESIDENTE.— Sí así lo hiciere, que Dios y la Patria, os lo premie, si no que os lo demande”.

*(Aplausos prolongados). (Todos de pie).*

10

EL PRESIDENTE.— Se abre el proceso de postulación para elegir al Secretario del Senado.

Tiene la palabra el senador Juan Strédel.

SENADOR STREDEL (JUAN).— Señor Presidente, colegas Senadores. Mi partido Acción Democrática me solicitó el honoroso o la honrosa gestión de pedir el apoyo de todos ustedes para el compañero José Rafael Quiroz Serrano, como Secretario del Senado.

José Rafael Quiroz Serrano, es Economista de la Universidad Central de Venezuela, a quien conocí hace varios años desempeñándose en la Confederación de Trabajadores de Venezuela, como Secretario Ejecutivo del Cuerpo de Asesores Económicos del cual yo formaba parte durante la Presidencia del ya desaparecido compañero José Vargas.

En aquella oportunidad demostró gran capacidad de trabajo y siempre tuvimos en nuestras manos toda la documentación técnica que requeríamos para cumplir con nuestras obligaciones. Sabía de él, que venía de ser un dirigente juvenil en la Universidad Central de Venezuela, donde se había desempeñado con gran éxito.

Se dedicó también a la poesía y publicó dos libros y por ello es miembro de la Asociación de Escritores de Venezuela. Por cierto, que su tesis de grado titulada “El Gasto Público y la Empresa del Estado en Venezuela, durante el período democrático”, está en proceso de publicación y será un libro de obligatoria consulta para conocer este proceso en nuestro país.

Además de eso, José Rafael Quiroz Serrano, fundó y es Presidente de la Asociación de Secretarios Generales de Congresos de Países Andinos y es miembro de la Asociación de Secretarios Generales de Parlamentos del Mundo.

Durante el período pasado, se desempeñó en igual cargo con grandes aciertos, y superó el reto que se le había planteado de substituir a un veterano de la Secretaría del Congreso.

Durante el año pasado, José Rafael Quiroz Serrano no sólo tuvo presencia en dicha Secretaría, sino que fue indudablemente un puente entre todos los parlamentarios para resolver problemas que confrontábamos en nuestras Comisiones y como parlamentarios.